

いま、土幌高校では

平成30年度、スタートしました。

平成29年度の卒業生66名のうち13名が土幌町にて仕事をスタートしております。本校卒業生にもみなさまの温かい目で末永く支援をいただければと思っております。

卒業生のみなさんは、卒業したときの熱い思いを胸に様々な経験を積み重ねながら、仕事をしてください。



◆第69回入学式 4月9日(月) ～期待を胸に68名が仲間入り！～



小林町長や加納町議会議長をはじめとする多くのご来賓の皆様にご臨席を賜り、保護者、教職員が見守る中、アグリビジネス科31名、フードシステム科37名の68名が入学を許可されました。

◆新1年生 担任挨拶 <アグリビジネス科 担任 景安 宏貴>

アグリビジネス科では農業にIoTを取り入れた授業も行っており、先進技術に触れることのできる環境があります。そして広いフィールドを生かした作物や草花の栽培や管理、収穫を経て人としても大きく成長し、土幌高校生としての誇りを持った生徒となる手助け、指導に取り組んでいきます。



<フードビジネス科 担任 富田 英佑>

土幌高校では、68名の新生を迎えることができました。土幌高校では「志」プロジェクトを中心に生徒の夢や希望を形にする活動を行っています。新生の皆さんも色んな「志」を持って入学してきたと思いますので学校全体で応援していきます。また、フードシステム科では、今年度より「北海道 HACCP」の取得に挑戦をしています。食品の危機管理を自分たちで注意しながら、安心・安全の食品を届けていきます。



◆対面式 4月10日(火) ～先輩と初めての対面～

部活動紹介では各部活動趣向を凝らして新生にPRしました。新生達は、緊張感の続く中でしたが、先輩達のパフォーマンスに自然と笑顔が出ていました。とても良い雰囲気の対面式でした。



【今後の予定】

- 授業参観、PTA総会 4月28日(土)
- 花・野菜苗販売会 5月15日(火)・16日(水)10:00～12:00
- ※詳しい内容については、後日、チラシ等でご案内いたします。
- 農業クラブ校内意見発表大会 5月17日(木)

ホームページやフェイスブックでも本校の様子的一端を紹介していますのでぜひご覧ください。